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Zitat von wikinger 

Ich hab mich früher schon sehr für die Tour interessiert. Hab mitgefiebert, als Jan Ulrich
1997 zum ersten Mal gewonnen hat. Als die ersten Dopingfälle 1998 bekannt wurden,
hätte ich nie gedacht, dass das Ganze mal diese Dimensionen annimmt. Villeicht war
das naiv von mir, aber ich stehe dazu. Dafür boykottiere ich seit letztem Jahr auch
konsequent diese Veranstaltung. Mich interessiert das alles überhaupt nicht mehr auch
wenn ich den paar Fahrern, die vielleicht wirklich mit fairen Mitteln fahren Unrecht tue.

Ich befürchte nur, dass ist in allen anderen Profisportarten nicht anders. Schaut man sich z.B.
an, warum Klasnics Niere kaputt ging... 
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